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１ 会 議 名  東濃フロンティア高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

         

２ 開催日時  令和５年５月２２日（月） １３：３０～１５：３０ 

 

３ 開催場所  東濃フロンティア高等学校 会議室 

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

        
４ 参 加 者  会   長   山田 利彦   土岐市泉西公民館館長 

副 会 長    松本 律子 土岐市保護区保護司会 
委   員    三浦 直之 東濃鉄道多治見営業所助役 

                小嶋 和夫  泉町河合区長 
                河村 圭美  東濃フロンティア高等学校育友会本部役員 
                村野 政章  NPO法人Earth as Mother 本部副理事（兼「いくるば」 

事業統括長 
                長江恵理子  岐阜県立はなの木苑東濃圏域発達障害地域支援マ 

ネージャー              
 
             学 校 側  吉村 智典    校 長 
              松岡 千年    副校長 
              田並  正  教 頭 

井戸 勇心  事務部長 
松本 義一  教務主任 
髙木健太郎  生徒指導主事 
松浦 隆秋  進路指導主事 

        

       

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）令和５年度学習指導の重点及び学校経営計画について 

   意見１：キャリア支援の職業適性検査について、どの程度確かで参考にしているか。 

    ⇒生徒が自分自身を客観的に見ることにより、適切な就職活動に結びつけている。 

   意見２：卒業後の就職した企業における定着率はどの程度であるか。 

    ⇒地元企業に就職した生徒の定着率はよいが、５年間で２～３割は離職している。 

   意見３：学校において、社会性やルール、マナーを守る生徒を育ててほしい。 

   意見４：できる限り、卒業後の就職者の定着率が高くなるようにしていただきたい。窯業関 

係の仕事をしているので、何かあれば協力したい。 

   意見５：今後も地域とのかかわりを深めた活動をお願いしたい。 

 

（２）重点目標および実践内容（教務部・生徒指導部・進路指導部）について 

   意見１：図書館活動の充実について具体的に説明をしてほしい。 

    ⇒教諭２名と会計年度任用職員２名を配置して、生徒が図書館に足を運ぶように、いろい

ろなコーナーを設けて本を紹介したり、先生が生徒に薦める本などを紹介している。 

   意見２：勤務先の施設に入所している方が副業詐欺の被害者となってしまうことがあったの 

       で、学校でも被害者にならないだけでなく、加害者にもならない指導をしてほしい。 

    ⇒現在も情報セキュリティーなどの講和等を実施しているが、今後も指導をしていきたい。 



 

 

 

  意見３：頭髪や身だしなみについては、髪の色で少し驚いた面もあったが、取り組みは真  

       面目で内容もよいと感じている。   

   意見４：職業インタビューは、生徒にとって非常によい経験で、よい指導がなされていると 

感じている 

 

６ 会議のまとめ 

 ・令和５年度学習指導の重点及び学校経営計画について出席者全員の委員からの承認が得られた。 

 ・授業参観を実施したが、先生の明るい対応に生徒がよく反応しているなど、多くの感想をいた 

だいた。生徒の具体的な発表や学校祭なども楽しみにしているとの事で、第 2回以降の会議で 

これに答えていきたい。 


